



わかば

学校だより7月号2
No.6
令和5年7月20日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

きまりを守って、楽しい夏休みを

7月



空の青さが、夏らしく輝きを増してきました。いよいよ夏休みが始まります。子どもたちには、夏休みだからこそできること、夏休みにしかできないことなど、貴重な体験をたくさん積み、たくましく成長することを願っています。

さて、本日「夏休みのしおり」をもとに、交通ルールや生活のきまりを確認いたしました。子どもたちの身近な所には、様々な危険が潜んでいます。危険を回避するためには、自分のこととして物事を考えておくこと大切です。ご家庭におかれましても、どこが危険なのか、どのようなことが危険なのかを、具体的に話し合ってくださいようお願いいたします。きまりを守って、楽しい夏休みが過ごせるよう、生活を見守っていただきたいと思います。よろしくお願いたします。



4年 ごみ減量授業



5年 陶芸教室



6年 着衣水泳

5, 6年ネットモラル特別授業

19日(水)、柏市教育委員会少年補導センターの先生をお招きして、ネットモラル特別授業を実施しました。全国で実際に起きたSNSトラブルをもとに、どのように行動したらよいかを考える授業でした。今後はAIも含め、ネットツールの正しい使い方を学び、行動していくことが大切です。ご家庭でも、スマホやタブレットの使い方について、お子様と話し合ってみてください。

地域、保護者の皆様 ありがとうございます

子どもたちの登下校の安全を見守ってくださった、町会、交通安全推進隊、保護者の皆様に、感謝申し上げます。

おかげさまをもちまして、安全に登下校することができました。引き続き、夏休みも、子どもたちの生活、交通安全見守りをお願いいたします。万が一、目に余る行為がございましたら、子どもたちに一声かけていただき、学校にも御連絡ください。なお、軽微な場合であっても、交通事故や不審者に遭遇した場合は、迷わず110番通報をお願いします。2学期もよろしくお願いたします。

9月1日(金) 始業式の下校時刻は、全学年11時20分頃です。